

Mujeres de La Araucanía egresan de la Escuela de Líderes Políticas y Sociales 2024

El día lunes se realizó una importante certificación y reconocimiento a 69 mujeres provenientes de diversas comunas de la región de la Araucanía, donde a través de la "Escuela de Mujeres Líderes Políticas y Sociales" se impartió la capacitación virtual donde se entregaron herramientas que motiven la participación de espacios de poder y toma de decisiones a través de 7 módulos de trabajo impartidos por la escuela de periodismo de la Universi-

dad Católica de Valparaíso.

En ésta instancia de aprendizaje han destacado dos importantes dirigentas sociales de la comuna de Carahue, Lilian Cruces Ibarra, Presidenta del Comité de Agencia de Área Indap Carahue (CADA) y participante activa del Comité de Pequeños Agricultores del sector rural de Puyangue bajo. Junto a ella también destaca la dirigente social Sindy Liguencura Huenuman, actual presidenta de la Co-

munidad Pedro Huenchufir del sector rural de Liliicura.

El acompañamiento de ésta escuela de formación estuvo a cargo de Leticia López Sandoval Encargada del Programa Mujer, Participación Social y Política de las Mujeres, quien reconoció el crecimiento y empoderamiento de las mujeres líderes participantes del curso.

La convocatoria estuvo a cargo del Servicio Nacional

de la Mujer y la Equidad de Género quienes destacaron que éste programa busca impulsar la autonomía política y social de las mujeres y el objetivo es aumentar sus competencias y habilidades para el ejerci-



cio del liderazgo. Así también generar espacios de reflexión donde se incluya el enfoque de género con la finalidad de abordar diversas problemáticas actuales como sociedad. En ésta instancia se lograron compartir estrategias de influencia, redes de contacto y la posibilidad de crear comunidades dentro de la región.

Por último, Lilian Cruces

destacó la labor y el compromiso de las mujeres en el territorio como las representantes del mundo rural que participamos de éste proceso de formación, ya que tuvo un grado de complejidad mayor la modalidad virtual por las dificultades de conectividad en los sectores rurales, pero sin embargo logramos culminar satisfactoriamente el programa.

